



So weit die Füße tragen

Eigentlich ist Angelo Borer Europameister im Steptanz. Jetzt startet der Baselbieter als TV-Schauspieler durch.

Sein Kapital hat er in den Füßen. In den letzten 30 Jahren machte sich **Angelo Borer** (60) einen Namen als Steptänzer; er ist Europa- und mehrfacher Schweizer Meister. Aber nicht nur ...

«Durch meine Tanzvideos auf Youtube werden immer wieder Filmproduzenten auf mich aufmerksam, das ist mega», sagt der Baselbieter. Er vermutet, «dass sie mit meinem markanten Gesicht ohne grosse Maske einen Charakter besetzen können». Seine grösste Rolle hatte er letzte Weihnachten

im RTL-Dreiteiler «Winnetou». An der Seite von **Wotan Wilke Möhring** (50) spielte Borer einen Gutsherrn. Es war sogar eine Sprechrolle.

Für den TV-Krimi «Der Alte» dreht er heute Sonntag in München (D). Die Rolle des Hauptkommissars Richard Voss spielt **Jan-Gregor Kremp** (54). Und Borer? «Ich spiele den Kunden in einem exklusiven Friseursalon und freue mich darauf wie ein kleines Kind.»

Die Folge wird im nächsten Jahr auf ZDF, SRF und ORF zu sehen sein. ●

FLAVIA SCHLITTLER